



INDRE-ET-LOIRE > Commune > Montbazon > Un excellent jazz manouche avec le trio Monsieur Jacquet

Un excellent jazz manouche avec le trio Monsieur Jacquet

Publié le 11/12/2018 à 04:55 | Mis à jour le 11/12/2018 à 04:55



MONTBAZON



Le trio Monsieur Jacquet a marqué de son empreinte la dernière soirée musicale 2018 à Artigny.

© Photo NR

Samedi, le salon Régence était copieusement garni pour écouter le quartet Monsieur Jacquet, reconverti en trio, donnant ainsi plus de liberté aux trois virtuoses. En tout cas, le courant est bien passé entre le public et Sylvain Plommet à la contrebasse, Etienne Favier à la guitare et Benjamin Blackstone à la guitare. Le trio de musiciens a régalié un public sous le charme en parcourant les répertoires de Django Reinhardt, Stéphane Grappelli, le swing des années 30 et une valse vénézuélienne. Temps fort de la soirée, les interprétations de « Nuages » et deux morceaux en souvenir de Brassens et des Beatles. Quant au final, il a été très enlevé et chaudement salué par un public enthousiaste. Ravi de cette ovation, le trio a offert un rappel de très belle facture.



COMMUNES

MONTBAZON